



Cuitláhuac el Gobernador más neoliberal de la 4T

Mientras AMLO desautoriza a las calificadoras financieras del país, el xalapeño las ocupa para validar sus “logros económicos”, basados en agencia como S&P Global y Standard & Poor’s.

El gobernador Cuitláhuac García Jiménez, se propuso llevarle la contraria al Presidente Andrés Manuel López Obrador, sobre todos por sus “logros” financieros dentro de su administración estatal; ya que mientras el tabasqueño, desautoriza a todas las calificadoras financieras del país, el xalapeño las para validar sus “logros económicos”, basados en las calificadoras financieras.

Cuitláhuac ha desestimado a López Obrador en lo referente a las calificadoras financieras, porque ellas sí reconocen sus logros de su gubernatura en materia financiera; por tal situación, Cuitláhuac se convertiría en el gobernador de Morena más neoliberal y más famoso de la 4T en México; ya que García Jiménez junto con José Luis Lima Franco, presumen cada vez que puede, los resultados de las calificadoras financieras de su gobierno estatal.

Así que mientras que López Obrador lleva casi 4 años diciendo que mienten por corruptas y tienen 30 años ocupando el mismo método, Cuitláhuac las ocupa para avalar todo el manejo financiero de su gobierno y de los “buenos resultados” de los mismos.

ahora hasta resulta sorprendente que el propio gobernador de Veracruz sea un neoliberal y que salga a decir y a defender su estabilidad financiera, con argumentos financieros basados en calificadoras internacionales; ya que presume sus resultados financieros mediáticamente por medio de estas calificadoras, sin embargo, con ello esto contradice la filosofía e ideología del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Muchas “bondades” podría haber dicho del gobierno de Cuitláhuac García en materia financiera durante su pasada comparecencia ante los diputados locales, hace unas apenas semanas, por parte del secretario de Finanzas en Veracruz, José Luis Lima Franco, pero argumentaron la estabilidad crediticia y financiera basada en las consultoras, tal y como lo dice su boletín del pasos 28 de noviembre en el cual afirman: “la agencia S&P Global Ratings subió la calificación crediticia de emisor de largo plazo para Veracruz, manteniendo una perspectiva positiva como reflejo de la confianza al Gobierno estatal por la reducción de pasivos, balance presupuestal y sobre todo buenas prácticas en el manejo de la deuda pública.

Es así como la apreciación escaló de mxBBB- a mxBBB y la administración sigue dejando constancia de disciplina financiera, al contar con liquidez más robusta, disminuir el nivel de endeudamiento y registrar menor dependencia a los créditos de corto plazo.

Standard & Poor’s destacó que Veracruz ha fomentado la inversión privada mucho más que administraciones pasadas, las cuales incluso generaron riesgos de contingencias judiciales, limitaron la recaudación de ingresos y disminuyeron la ejecución de proyectos de infraestructura”.

Lo anterior convierte a Cuitláhuac García en el Gobernador más neoliberal de la 4T

